

Forums pour les consommateurs

## Demande de renseignement

Par Profil supprimé Posté le 09/04/2020 à 20h42

Bonjour je suis très angoissé en ce moment avec le covid 19 j ai déjà fait 2 crise d angoisse. Je suis allez consulté mon médecin qui m'a donné de l alprazolam en anti dépresseur. Malheureusement avec se traitement je consomme également un joint de cannabis et depuis 24h j ai de forte migraine et je suis très tendu pouvez vous me dire si sa vien du mélange merci

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 12/04/2020 à 13h02

J'ai étais confronter au même dilemme que toi alprazolame ou cannabis, ce sont deux antidépresseurs qui joue sur les mêmes endroits du cerveau et c'est pas forcément conseillé de fumer avec cette substance, le mélange à ne SURTOUT PAS faire c'est avec l'alcool et Xanax ( alprazolame donc ) mais fumer n'est pas conseillé non plus c'est pas aussi grave mais ça veut pas dire qu'il le faut , je te conseille de ralentir voir même d'arrêter le cannabis au moins provisoirement. Le traitement est plus important que la défonce... C'est le choix que j'ai du faire et à contre cœur ça fait des mois maintenant et je me portes très bien